

Dua sekolah Muhammadiyah raih Runner Up Karanganyar Futsal League 2017

Senin, 27-03-2017



Karanganyar, Senin (27/03/2017) – Dua sekolah masing-masing Madrasah Ibtida'iyah Muhammadiyah (MIM) Karanganyar dan SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar sama-sama berhasil meraih Juara 2 pada kelasnya. Kompetisi futsal pelajar Karanganyar yang bertajuk Karanganyar League Futsal 2017 diselenggarakan mengambil tempat di GOR AMS Karanganyar.

Liga futsal yang diselenggarakan oleh Asosiasi Futsal Karanganyar berlangsung dari 18 Februari – 26 Maret 2017, memperrebutkan piala Bupati dan Wakil Bupati Karanganyar diikuti sekolah-sekolah di Karanganyar yang terbagi menurut kelompok SD/MI, SMP/MTs, SMA/MA/SMK m dengan system kompetisi mengumpul poin dari tiap-tiap tim. Jadwal pertandingan masing-masing tim lakukan pertandingan setiap hari Sabtu dan Ahad selama satu bulan lebih.

Dalam kompetisi futsal bergengsi di Kabupaten Karanganyar ini Perguruan Pendidikan Muhammadiyah Karanganyar berhasil menorehkan dua tim adalannya menempati Runner Up, MIM Karanganyar dan SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar.

Untuk tingkat SD/ MI Juara I diraih SD N 1 Karanganyar, **Juara II diraih MIM Karanganyar**, dan Juara III SD N 1 Papahan Tasikmadu, ketiga tim futsal sebenarnya sama-sama memiliki poin 15 namun selisih gol saja yang membedakan. Pelatih tim futsal MIM Karanganyar Dian Lara Febriato mengatakan jika anak-anaknya hanya menempati posisi Juara 2 tetapi salah satu anggota tim terpilih sebagai pencetak gol terbanyak. "Alhamdulillah meskipun juara ditentukan oleh selisih gol karena poinnya sama, anak kami Ni'mat Rahmatullah terpilih sebagai pencetak gol terbanyak yaitu sejumlah 18 gol" kata pelatih sekaligus guru olah raga MIM Karanganyar ini saat ditemui disekolah Rabu (23/03).

Sementara untuk tingkat SMP/ MTs dari sekolah Muhammadiyah tidak ada yang menjadi juara bahkan tidak mengirimkan tim futsal, sehingga Juara I diraih SMP N 1 Kebakkramat, Juara II SMP N 1 Jumapolo, dan Juara III SMP N 2 Karanganyar.

Ditingkat SMK/MA/SMA Juara I dipegang oleh tim futsal SMA N Kebakkramat, **Juara II SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar**, dan Juara III Bersama antara SMA N Kerjo dengan SMK Bhina Karya Karanganyar. Dalam final tim futsal SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar harus mengakui ketangguhan tim SMA N Kebakkramat meskipun pada babak penyisihan awal sudah bertemu dan SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar bisa mengunggulinya.

Menurut salah satu official tim SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar Dwi Sugeng pada babak final lawan bermain lebih baik dan bersemangat, "beginilah mas, namanya juga pertandingan kadang bisa mengalahkan dan kadang juga harus siap dikalahkan. Alhamdulillah inilah capaian terbaik dari anak-anak".

Penyerahan trophy dan uang pembinaan dilakukan oleh Wakil Bupati Karanganyar selaku Ketua Futsal Kabupaten Karanganyar, sekaligus menutup kompetisi Karanganyar Futsa League tahun 2017 yang telah mencetak tim-tim tangguh futsal pelajar di Kabupaten Karanganyar. *(MPI PDM Kra – JOe)*.